
VERBALE  n°6 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI DEL  12.05.2023 

Il giorno 12 maggio 2023, alle ore 17,15, in modalità videoconferenza, regolarmente convocato, si è 

riunito il Collegio dei docenti dell’Istituto Alberghiero di Molfetta, per discutere e deliberare i 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Conclusione progetto Crossing the Ocean e saluti delle autorità canadesi. 
 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico prof. Antonio Natalicchio. Svolge le funzioni di segretario 

la prof.ssa Maria Camporeale. Sono presenti i docenti così come da report informatico e appello 

nominale.  

Verificata la regolarità e costituzione del collegio, il Dirigente Scolastico apre la discussione e passa 

la parola al prof. Alan McDermid, responsabile dei programmi internazionali della Louis Riel 

School Division di Winnipeg, Manitoba, Canada. 

 

Il prof. McDermid riassume il senso del partenariato tra la Louis Riel School e l’Alberghiero di 

Molfetta. 

Quella canadese è una nazione che si è sviluppata attraverso l’apporto fondamentale degli 

immigrati. Ma il modello di integrazione canadese non vuole mortificare le radici delle sue 

componenti. Per questo il sistema scolastico favorisce gli scambi internazionali in particolare con i 

Paesi di provenienza, al fine di aiutare le famiglie degli immigrati a non far perdere i legami con i 

Paesi d’origine alle seconde e terze generazioni. In particolare, il programma italiano della Louis 

Real School ha in questo momento circa 200 studenti che attendono di poter venire in Italia. 

Il partenariato con l’Alberghiero di Molfetta consente a un numero di studenti canadesi di fare 

esperienza dell’Italia e contemporaneamente a un ugual numero di studenti dell’Alberghiero di 

Molfetta di seguire, in Canada, un corso di inglese che segue la programmazione riservata ai corsi 

estivi a pagamento per stranieri. Tutto questo viene gestito abbattendo i costi del soggiorno e del 

corso attraverso l’accordo di scambio alla pari previsto dal partenariato. 

Il prof. McDermid auspica che il rapporto avviato ormai da anni possa proseguire e crescere nei 

numeri.  

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 17,35. 

 

 

 

Il Segretario                                                                                  Il Dirigente Scolastico 

Prof.ssa Maria Camporeale prof. Antonio Natalicchio 


